

## Escuela Eulogia Bórquez regresó a clases tras desperfectos eléctricos

Tras 11 días del retorno oficial a clases en la mayoría de los establecimientos educacionales de Chiloé, la Escuela Eulogia Bórquez de Quellón finalmente retomó a sus actividades normales, luego de haber enfrentado dificultades técnicas producto de un alza de voltaje en el sistema eléctrico.

El problema afectó el funcionamiento del establecimiento durante las primeras dos semanas del segun-

do semestre, provocando la quema de luminarias en diversas dependencias, como la biblioteca, la sala de profesores y el área de prebásica.

Según informó el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé, ente sostenedor, entre el 17 y 24 de julio personal técnico de la empresa contratista adjudicada realizó una inspección completa del sistema eléctrico, abarcando tanto instalaciones monofásicas como

trifásicas en un edificio de más de 4.500 metros cuadrados

“Las revisiones descartaron fallas internas, por lo que se solicitó la intervención de Saesa (Sociedad Austral de Electricidad S. A.), la que el jueves 24 realizó el cambio de neutros en los transformadores externos, normalizando el voltaje”, acotó el organismo a cargo de la enseñanza pública de las diez comunas del Archi-

piélagos.

Las pruebas posteriores confirmaron el correcto funcionamiento del sistema. En ese sentido, el viernes se ejecutaron trabajos eléctricos menores, mientras que el sistema de calefacción fue revisado, encontrándose plenamente operativo.

Desde el organismo expresaron lamentar los inconvenientes causados por la suspensión temporal de



ACTIVIDAD DEL PRIMER SEMESTRE EN LA ESCUELA QUELLONINA.

clases y señalaron: “Reafirmamos que esta medida fue adoptada para resguardar la seguridad de toda la comunidad educativa. Como ser-

vicio, mantenemos nuestro compromiso con asegurar condiciones adecuadas y libres de riesgo en todos los espacios educativos”.